
 

 

 

 

 

 

 

 
 

「2018年度の根室市予算編

成等に関する要望書」を提出 
 

2017年 12月 25日 

日本共産党根室市委員会と根室市議団

は、根室市と市教育委員会に対し「2018

年度の根室市予算編成等に関する要望書」

を提出しました。 

 

- - - - - - - - - - - - - 

要望内容は、領土問題や産業、くらし

福祉教育など市政や地域に関わる国政に

関する 8分野の 75項目です。 

 

私たちの暮らしや地方財政に直結する

政府の新年度予算案では、社会保障予算

の自然増分や地方交付税の総額が削減さ

れる一方、防衛関係予算は 6年連続の増

額となっています。鈴木団長は「そうし

た巨額の軍事費を私たちのくらし福祉の

充実にまわすよう、強く求めるべきだ」

とのべました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

また今回は特に重点要望項目として 5

分野をあげました。その中でも、 

領土問題については、「根室市の日への

根源に領土問題の未解決があり、返還運

動原点の地としての声を高く上げるとと

もに、疲弊し続ける地域の振興対策の抜

本的な改善を、国の責任により実行させ

るべき」と求めています。 

産業問題については、「サンマ資源など

をまもる国際規制、国内の沿岸資源の保

護と増大など、漁業政策の抜本的強化を

国に求め、持続可能・安定した漁業・水

産業の確立をはかること」を求めました。 

防災・減災対策としては、さらなる充

実を図るとともに、防災拠点となる市役

所本庁舎の耐震化に向けて、内部の検討

状況を明らかにしながら、広く市民議論

をはかることを求めています。 

市長は、要望項目は多岐にわたるが、

できるだけ反映させていけるよう頑張っ

ていきたいと答えました。 

 

根室市は一昨年、昨年と全国各地から

多額のふるさと応援寄付金をうけ、子育

て支援など様々な事業に充ててきました。 

しかし、昨年の記録的な漁業の不振も

ふくめ大変に苦しい市民生活の状況がつ

づいています。そうした中で引き続き必

要とされる行政の役割は増え続けている

のに対して、一方で市の財政状況は地方

交付税の削減など来年度も大変厳しい見

込みが示されています。 

私たちとしてもしっかりと知恵を出し

合って、市民の生活をまもる自治体行政

を一緒に作っていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

2018年 根室市消防出初式 
2018年 1月 6日 

 

今年の消防出初式が、根室市総合文化

会館で開催されました。 

屋外での観閲・分列行進のあと、文化

会館の屋内では毎年恒例の消防長官表彰

式伝達など表彰が行われました。 

市長の報告によると平成 29 年の根室

市の会再発生件数は 9件で、平成 28年

と同数であり、これは統計上もっとも少

ないか再発生件数だったそうです。また

火災焼死者0人を7年連続で更新してい

るとのことでした。 

日頃から消防職員・消防団のみなさん

や市内各防火団体のみなさんの努力に敬

意を表します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年は根室市としては比較的災害が少

なかった年ではなかったかと思います。 

それでも秋の台風などによる暴風・豪

雨では多くの漁具や家屋が被害をうけま

した。 

また新聞など報道によると昨年末に政

府の地震調査委員会が公表した地震の

『長期評価』では、M9 クラスの超巨大

地震が道東沖で発生する確率が 7～

40%で発生する確率があるそうです。 

こうした新たな評価や、道の浸水予測

図の見直し、また今後報告される予定の

別な調査結果など最新の知見を踏まえ、

必要に応じた防災・減災体制のさらなる

充実を今後も進めていく必要があります。 

 

 

2018年 1月 8日 

9条改悪を止める先頭に立つ決意で 
前衆議院議員 畠山 和也 

 

 昨年末 2019 年参院選の北海道選挙区

から立候補することを発表しました。紙智

子参議院議員の比例区での再選と日本共

産党 7議席への前進、そして定数 3の道選

挙区で議席を勝ち取るためにがんばりま

す。よろしくお願いいたします。 

 過去 2 回は森つねとさんが選挙区候補と

して、日本共産党の躍進と「市民と野党の

共闘」での先頭にたってきました。 

その奮闘を引き継ぎつつ、国会での 2年

10 カ月の経験をフルに生かしていきたい。

フットワーク軽く道内をまわって要求を聞

き、政策や国会論戦にも反映させて、新し

い政治をつくる先頭に立ちます。 
  

何より今年は、安倍首相の 9条改憲とい

う野望をストップさせて、参院選より前に退

陣へ追い込む活動を強めたい。 

オホーツク管内をまわった時に、地域の

党員から総選挙での対話の様子を聞きま

した。お孫さんが自衛隊員という高齢の女

性へ「戦争させないために日本共産党の支

持を」と呼びかけたところ、この女性から

「実は娘（隊員の母）からも同じようなことを

言われている」と話されたそうです。表に出

せない声があるなかで、公然と声をあげら

れる私たちががんばらなければと思ったの

でした。 

 改憲案を発議できないほどの世論となれ

ば、安倍政権は立ち行かなくなります。じっ

くりと、ていねいに、9 条の意義を語ってい

きます。 

教員を務めた私の政治の原点は「教え

子を再び戦場に送らせない」。議員バッジ

は失っても、決意と情熱はなくしません。 
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